
平素より「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

3月下旬に寄せられたご意見はありませんでした。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和7年3月下旬分

令和7年4月 患者サービス向上委員会

差し替え予定



福祉車両の場所へ一般の方がよくとめておられますが、困るときがあります。

（特に多い日）気を付けてほしいと思います。

　このたびは、ご迷惑をおかけし大変申し訳ございません。

　介助や介護を必要とされない患者様による福祉車両駐車場への駐車はご遠慮いただいてお

ります。職員が常時確認することは困難ですが、掲示を新しくして改めて注意喚起を図ると

ともに、そのような駐車を職員が発見した際にはお声かけするなど、引き続き福祉車両駐車

場を適切にご利用いただけるよう努めてまいります。

2月末の朝8時10分ごろ、425号の方が用事を言った時、「看護師は忙しいから次から次と言

わんでください」と何度も言っておられた。怖くてナースコールを押すことができない思い

がありました。

　このたびは、看護師の対応で大変不快な思いをさせてしまい、誠に申し訳ございませんで

した。

　今回のご指摘を真摯に受け止め、病棟スタッフに厳重に注意・指導を行いました。患者様

の信頼を回復できますよう、一層丁寧な対応を心がけてまいります。

【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
3月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医
療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

令和7年3月上旬分

令和7年3月 患者サービス向上委員会



平素より「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

2月下旬に寄せられたご意見はありませんでした。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和7年2月下旬分

令和7年3月 患者サービス向上委員会

差し替え予定



外来の「化学療法室」の入り口に、案内図には表記されている「22」番の掲示がない。事前

の案内や説明を受ける前に一人で行ったら、部屋が見つけられなかった。「目で見る管理」

として「ナンバープレート」を付けてほしい。

　化学療法室の入り口に番号の掲示がなかったため、

ご不便をおかけし申し訳ございませんでした。

このたびご意見をいただき、早速「22」の

掲示をいたしました。

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
2月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医
療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

令和7年2月上旬分

令和7年2月 患者サービス向上委員会



　インフルエンザ等流行している中、見舞いができることに感謝しています。

　ひとつ、時間外の受付についてお願いがございます。風除室の狭い空間でポプラ側から入

られる方、病院側からといろいろな方向で来られ、一人一人受付簿の記入をされています。

順番もよくわからず、小さくてもよいので机があれば、記入した人から守衛の方へ提出され

ると分かりやすく、みなさん喜ばれると思います。ゆっくり記入していると焦っていらっ

しゃいます。

　感謝のお言葉ありがとうございます。

　このたびご要望いただいた休日・時間外受付への机の設置についてですが、風除室が狭く

机を設置すると患者様の動線に影響してしまうため設置しておりません。また、守衛が行う

入館管理業務も困難になることから現在の運用とさせていただいております。

　屋外でお待たせしてしまうことになり大変申し訳ございませんが、ご理解いただきますよ

うお願いいたします。

売店がほしい。広く知らしめてほしい。

　このたびは売店についての周知が十分でなくご迷惑をおかけし申し訳ございません。現在

ポプラが1階で営業しており、営業時間は平日の7時から17時までです。廊下へ看板・案内

板を設置しておりますのでご利用ください。

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
1月下旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医
療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

【回答】

令和7年1月下旬分



1/14昼のラーメンは味がなかった。夕食の麻婆豆腐？なんだろうと考えた。ニンニクもショ

ウガも入っておらず、あまりおいしいとは思えなかった。

　食事に関するご意見ありがとうございます。

　麺類は特に塩分の多いメニューです。病院食ということもあり、お店等で食べられるもの

よりは薄味に感じられるかと思います。だしやスープの旨味を活かすなどの工夫をしなが

ら、可能な限りの塩分を使って調理してまいります。

　また麻婆豆腐につきましては、さまざまな方がいらっしゃいますのでどなたにも提供出来

るものにしていましたが、提供可能な方へはにんにく等の薬味も使いながらより美味しいも

のにしてまいります。

謝辞をいただきました

　毎日毎日苦労しながら温かい美味しい食事を作ってくださるみなさん、毎回おいしくいた

だいています。

温かいご意見ありがとうございます。

この言葉を励みにこれからも頑張ってまいります。

　看護師さんは患者の要望に快く応じてくれる。心の中ではいつもストレスを抱えているだ

ろうが、患者はみんな感謝を忘れないようにしたいと思う。これからの勤務どうぞストレス

を少なく、よろしくお願いいたします。

 お気遣いありがとうございます。

療養中、制限がある中での入院生活で、私たちもできるだけ患者様に寄り添う様に努めてま

いります。

【ご意見】

【ご意見】

【回答】

【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

【ご意見】

【回答】

令和7年2月 患者サービス向上委員会



平素より「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

1月上旬に寄せられたご意見はありませんでした。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和7年1月上旬分

令和7年1月 患者サービス向上委員会

差し替え予定



地下の出入り口を開放してほしいです。検温はいつまで必要ですか？地下で検温はできない

のですか？

　地下出入り口の閉鎖（以下：地下閉鎖）については、防犯、セキュリティの観点から長期

間に渡りご不便をおかけしております。また、１月10日現在インフルエンザ等の感染症が流

行していることもあり、地下閉鎖の解除は難しい状況です。開放が可能かどうかについて

は、今後検討させていただきます。

　検温につきましては、通常の診察にお越しになられた方々を感染症からお守りするために

継続しています。地下の出入り口など正面玄関以外の検温については、職員の立ち合いや発

熱などの有症状者対応を考慮し、あわせて検討させていただきます。

　引き続き、当院の感染症対策へのご理解とご協力をお願いいたします。

　この度は貴重なご意見ありがとうございます。

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
12月下旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医
療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

令和6年12月下旬分

令和7年1月 患者サービス向上委員会



謝辞をいただきました

私は心不全ということで南５階病棟循環器内科に緊急入院し、良い主治医の先生と出会い治

療していただき、本日退院することができました。その間病棟の医療スタッフの皆様には笑

顔と優しい言葉をかけていただき、その結果に尽きると思っております。本当に感謝してお

ります。今退院に当たり思うことは、主治医・医療スタッフとの信頼関係が一番と思ってお

ります。

これから先の治療については主治医の先生の指示に従い治療に専念してまいります。ありが

とう。

このようなお言葉をいただき、大変うれしく思います。

引き続き、医療チーム一丸となって患者様をお支えできるよう、研鑽してまいります。
【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
12月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医
療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

令和6年12月上旬分

令和6年12月 患者サービス向上委員会



11/11のお昼のおかず（野菜）の中に髪の毛が１本入っていたので、気を付けてもらいたい。

　このたびは食事においてご不快な思いをさせてしまい申し訳ございませんでした。栄養課ならび

に調理委託会社では制服着用前後のローラー掛けなど、いくつかのルールを決めて調理や配膳準備

などをおこなっております。

　今回患者さまへ提供するまでのどのタイミングで髪が混入したかはわかりませんが、調理スタッ

フ全員がこれらのルールを疎かにしないよう徹底し、再発防止に努めてまいります。

11/11のシャワー介助の女性が怒ったような人だったので、もう少し笑顔になってほしい。

　このたびは大変ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。対応した職員には個別に指導

しました。今後も気持ちのいい入浴時間の提供ができるようにスタッフに教育・指導をしてまいり

ます。

4人部屋にも鏡があればと思います。大きい必要はありません。小さくてよいですからお考え下さ

い。

このたびは貴重なご意見ありがとうございます。院内で検討したいと思います。

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
11月下旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い
医療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

【回答】

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

【回答】

令和6年11月下旬分



ご意見ならびに謝辞をいただきました

　やっと退院の日が決まりました。大変お世話になりました。わがままばかり言ってきまし

たが、今考えると看護の大変さが思いのほか大きく、これほどの重労働だとは、とびっくり

しています。看護師の皆さん、リハビリの手助けをしてくださった療法士の皆さん、本当に

ありがとうございました。

　次から次へとわがままな患者が入院してきますが、気持ちを切らさず患者をサポートして

ください。お願いします。感謝の気持ちが少しでも看護されたみなさまの心に届けばと思い

筆をとりました。

　患者に「お父さん」はやめてください。

　職員の言葉遣いに関して、失礼がありましたこと大変申し訳ありませんでした。安心して

療養していただけるよう、患者様お一人お一人に向き合った丁寧な対応を職員一同心がけて

まいります。患者様が順調に回復なされ無事に退院されることが何よりの喜びです。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

【ご意見】

【回答】

令和6年12月 患者サービス向上委員会



　胃カメラの検査に行き、急遽予約とは別の先生に検査をしていただくことになり少し不安でした

が、スムースに検査も終わり喉の違和感もなく上手に検査をしていただき安心しました。

　手伝っておられた看護師さんがエプロン・受け皿を口元におかれたのですが、終わってベッドか

ら起き上がろうとすると枕のほうから下に透明な液体が流れていて、服の肘が20センチくらいの長

さでぬれていました。これは検査の時の唾液が受け皿に入らず、検査が終わるまでベッドに流れて

いたのだと思いました。

　今までの検査ではエプロン、受け皿の口元の確認もされましたが、今回は特に確認をされなかっ

たのでベッドに流れていたのだと思います。外で待って検査用紙を渡されるときも、ベッドが汚れ

ているのはわかっているのに何の言葉もありませんでした。これから検査をされる方もおられま

す。仕事はもう少し責任をもってしていただきたいです。不安な気持ちで検査に行くのですから先

生は上手で感謝しますが、看護師さんにはこういうことがありました。

このたびはご不快な思いをさせてしまい大変申し訳ございませんでした。今後は、唾液で衣服が汚

れないようなエプロンのあて方をスタッフ間で周知徹底してまいります。

4階の看護師の方は、用があるとき必ず私の氏名を呼び、体温や血圧を計るが、2階ではお父さんと

呼ばれています。多くの患者のうちの一人とはいえ、それぞれに個性があるので、やはり名を呼ん

でほしい。おざなりにされているようでなじめない。

職員の言葉遣いに関して、失礼がありましたこと大変申し訳ございませんでした。今後は安心して

療養していただけるよう、スタッフ一同接遇の向上に努めてまいります。

【回答】

【ご意見】

【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
11月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い
医療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

令和6年11月上旬分

令和6年11月 患者サービス向上委員会



平素より「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

10月下旬に寄せられたご意見はありませんでした。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和6年10月下旬分

令和6年11月 患者サービス向上委員会

差し替え予定



謝辞をいただきました

不安な入院生活を送る中、医療的なことだけではなく、退院後の日常生活や仕事復帰などの

不安ごとを、スタッフ一体となって聞き入れ、精神面の不安を取り除き安心した。日常生活

が過ごせるようサポートしてくれた点に良い印象を持てた。

患者さんの不安を最小限にし退院後の日常生活が安心して過ごせるよう、今後もスタッフ全

員で取り組んでまいります。ありがとうございました。

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
10月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い
医療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

令和6年10月上旬分

令和6年10月 患者サービス向上委員会



救急外来に行きましたが、担当の医者の発言に非常に不快な思いをしました。私に対してもそっけ

なく、冷たい態度でしたが、小さな子供に暴言を吐いているのが聞こえてびっくりしました。泣い

て嫌がるのは子供なら当然です。それに対してあのような暴言は、医者の前に人としてどうでしょ

うか。

このたびは大変ご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。患者様に対して親切・丁寧な対

応を心がけるのは当然のことです。今回の発言はまったく適切ではないこと、自制し冷静に、丁

寧・親切に対応するよう上級医師より指導しました。

【回答】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
9月下旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い
医療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

【ご意見】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

令和6年9月下旬分

令和6年10月 患者サービス向上委員会



長い間日赤でお世話になっています。コロナ感染拡大の中、お医者様や関係者の皆様における献身

的姿勢によって健康が保たれていることに感謝いたします。

初めて要望をいたしますが、採血の際たまにですが、アルコールで拭かれた後ゴム手袋で再度血管

を触られて針を刺されることがあります。瞬時であることと、患者としてはもう一度アルコール消

毒してくださいとは言いにくいものです。その後、何かの病気に感染しないかと心配になります。

この行為は本人の癖だと思いますが、消毒した後手袋で触らないことを徹底してください。

感謝のお言葉をいただきありがとうございます。

皮膚をアルコール消毒した後、ゴム手袋をした手で血管を確認することへのご意見と承りました。

アルコールで消毒した後に血管を確認することは時々ございますが、手袋は消毒されたものを使用

し、患者様ひとり一人で新しいものに交換しております。感染には細心の注意を払って採血するよ

う引き続き指導してまいります。

病棟看護師さんの服の色、時間ごとに替えると先生とのコミュニケーションもうまくいき、夜勤の

人に最初から伝えると勤務を終えた人が残業しなくてすむし、辞める人も少ないのでは？同じ日本

赤十字病院の人たちもしていて、真似するべきだと思いました。

勤務帯による看護師のユニフォームの色分けのご意見と承りました。

夜勤帯においても医師からの指示が多い施設では、ご意見のように見分けがつくよう勤務帯でユニ

フォームの色を変えている施設があります。

当院では、日勤が夜勤の業務依頼を受けて時間外に業務を行うことは少なく、医師からの指示は、

その勤務帯の看護師に行われております。今後、そのような状況があれば検討したいと思います。

入院の窓口の看板が見えづらいので、今の位置より一段高いところに、今より少し大きめのを設置

してください。窓口を探す人が見受けられました。私もそうです。

ご迷惑をおかけし申し訳ございません。ご指摘のとおり6番の入院窓口の看板は他より見えにくく

なっています。院内で検討し、より見えやすくなるように変更いたします。

【ご意見】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうござ
います。
9月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。
皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い
医療を目指し、業務の改善と患者様のサービス向上に努めてまいります。

【回答】

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

【回答】

令和6年9月上旬分



いつもとても丁寧に対応していただいてありがとうございます。中央処置室の採尿トイレにハンド

ソープを置いていただけたら嬉しいなと思いました。手洗いの方法の表示には石鹸の使用があるけ

れど、置いていないので。ご検討いただけたら嬉しいです。

ご不便をおかけし申し訳ございません。

トイレが狭く設置場所が限られるため多少使用しにくいかもしれませんが、早速ハンドソープを設

置いたしました。ぜひご利用ください。

いつもお世話になっている者です。中央処置室のシステムの改善を望みます。今日は１時間待ちま

した。看護師さんが１人ずつ呼ばれて「消毒をお願いします。〇番へお願いします」と言われま

す。直前の人を数人中で待たせる等「看護師さんの負担にならず人の取り違いはなくせる」よい方

法を考えてください。よろしくお願いします。

中央処置室の中で、数名にお待ちいただけるスペースの確保が難しい状況です。また、対象間違い

防止のためにも看護師がお一人ずつ順番にお呼びしております。待ち時間が短縮できるよう看護部

で共有し努めてまいります。

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

【回答】

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い
申し上げます。

令和6年9月 患者サービス向上委員会



2か月以上症状に悩まされ、他の病院では完治しなかったので、総合病院を希望を持って受診しまし

た。しかし「この症状は2か月程度なら長いほうではないから個人病院へ行きなさい」と言われ

ショックでした。患者の気持ちがわからない医師には診察してもらいたくありません。

このたびは医師の対応でご不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。仮に患者様のご期待に

沿えない場合であっても、患者様の気持ちに寄り添ったご説明をするように、上級医師より指導い

たしました。

お産以外では初めての入院だったのですが…一番不安だった尿のカテーテルで失敗され、何度も抜

き差しされ、最後には数人で確認(？)をしながら入れられたのがすごく嫌でした。

このたびは、大変不快な思いをさせてしまい申し訳ございません。スムーズにカテーテルが入らな

い時は、時間をおき、ご理解を得ながら実施するよう指導いたします。

謝辞をいただきました

みなさん、大変親切で、よく気がついて、短い期間ではありましたが気持ちよく過ごさせていただ

きました。ありがとうございました。

入院生活が安楽にお過ごしいただけたご様子で安心しました。

今後も患者様が安心して入院していただける環境づくりに努めてまいります。ありがとうございま

した。

【回答】

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

【回答】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

8月下旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。

皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医療を目指し、業務の改善

と患者様のサービス向上に努めてまいります。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

【ご意見】

令和6年8月下旬分

令和6年9月 患者サービス向上委員会



病室の窓の汚れがひどくてびっくりです。病人のいる部屋です。気がめいります。きれいに掃除し

てほしいです。（くもの巣、鳥のフン等）

清掃の不備でご不快な思いをさせてしまい申し訳ありません。

病室の窓ガラス清掃につきましては、清掃業者の入室制限や高所作業の関係で実施を延期しており

ましたが、今月から10月にかけて全病棟で行う予定になっております。特に汚れが目立つ箇所につ

いては優先して個別に対応いたします。

謝辞をいただきました

看護師・看護助手の方には、笑顔で親切に接していただきました。大変な仕事です。感謝です。あ

りがとうございました。

温かいお言葉をいただきありがとうございます。職員一同の励みとなります。

これからもこのようなお言葉がいただけるよう、職員一同親切・丁寧に仕事をしてまいります。

おじいさんが入院して1年がきました。みなさんにやさしくしていただきありがとうございました。

私はわすれません。

ありがとうございます。患者さんご本人や家族の方の、記憶に残るような看護ができるよう精進し

ます。

【回答】

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

【回答】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

8月上旬に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。

皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医療を目指し、業務の改善

と患者様のサービス向上に努めてまいります。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

【ご意見】

令和6年8月上旬分

令和6年8月 患者サービス向上委員会



平素より「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

7月上旬に寄せられたご意見はありませんでした。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

令和6年7月上旬分

令和6年7月 患者サービス向上委員会

差し替え予定



〇〇医師

人の心に寄り添った対応をしていただきたい。母の付き添いであったが大変不快な思いをした。

このたびは医師の対応によってご不快な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。

患者様の心に寄り添った対応を行うよう指導いたしました。

〇〇医師

素晴らしい対応であった。

このたびは医師の対応についてお褒めの言葉をいただきありがとうございます。

今後このような対応が継続できるよう精進してまいります。

いつも日赤病院にはお世話になっています。昨年11月に手術を受けることになりいろいろ医師・看

護師より説明を受けました。「大きな手術になります」と言われ、私はとても不安になりました。

手術の2～3日前に回診で部長先生が「大丈夫ですよ」と言われ、私は手術に対してとても前向きに

なりました。術後ICUでは手厚い看護をしていただき感謝しています。

一般病棟に移り少しずつ元気が出てきました。主治医はいつも回診時にジョークを言われ、心を癒

されました。朝夕総回診していただき感謝しています。短い入院期間でしたが、看護師看護助手の

方いつも優しく接していただきありがとうございました。体調不良のためお礼が遅くなりました。

お礼のお言葉ありがとうございます。療養生活は痛みや不安など心配なことも多かったことと思い

ます。私たちは、患者様の不安が少しでも軽くなりますよう、お体の状態が良くなりますよう、

チーム一丸となって取り組んでおります。

今後も、患者様が心身ともに早期に回復されますよう、患者様に寄りそっていきたいと考えており

ます。ありがとうございました。

【回答】

【ご意見】

【回答】

【ご意見】

【回答】

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

5月に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。

皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医療を目指し、業務の改善

と患者様のサービス向上に努めてまいります。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

【ご意見】

令和6年5月分

令和6年6月 患者サービス向上委員会



【回答】

このたびは説明の不足や対応でご不快な思いをさせてしまい申し訳ありませんでした。

当院では医療従事者だけではなく、患者様も含めてのチーム医療を心がけて対応しているところで

す。患者様には、治療に際しわかりやすい説明を受け、治療法を選択する権利があります。今一度

職員全体に周知し、丁寧な説明と対応を心がけてまいります。

眼科の治療につきましては、その専門性から特定の曜日に特定の医師の診察となることがありま

す。ただしやむを得ない事情等がございましたらご相談ください。

【ご意見】

透析室より、昨年より竹岡師長、川東係長、田中主任、着任ありがとうございました。竹岡師長さ

ん、本当に師長にふさわしい方です。田中主任、皆の気持ちを受け止めてくださる方。今は川東師

長さんですが、透析患者にとって本当に頼りになる方です。2年くらい前にわがままを言った者で

すが、本当にありがとうございました。自分の気持ちをどう伝えてよいのか。とにかくありがとう

です。

【回答】
このたびは温かいお言葉をいただきありがとうございます。

これからも、安全・安楽に過ごしていただけるような透析室の環境を継続してまいります。

「ふれあいの箱」に、貴重なご意見・ご要望等お寄せいただきありがとうございます。

4月に寄せられたご意見について、次のとおり回答いたします。

皆様からいただきましたご意見等を踏まえ、地域の中核病院としてより良い医療を目指し、業務の改善

と患者様のサービス向上に努めてまいります。

今後とも建設的なご意見・ご提案等お寄せいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

【ご意見】

耳鼻科で耳鳴りがするといえば、耳鳴りを抑える薬を出してもらえるかと思っていたのですが…

「耳が聞こえないから耳鳴りがするんです‼補聴器をすれば耳鳴りは聞こえません」と強い口調で

言われました。それって本当ですか？何年か前には耳鳴りの薬を出してもらったのですが。

甲状腺は血液検査で数値が高いというだけでコピーしてもらえないし。体の調子がおかしいといえ

ば、検査せずにまたもとの薬に戻すし。触るのも自分で確かめるようにすればよいのに、言われる

ままに触った格好で、こうですか、だって。眼科は、送り迎えをする人に合わせないといけないか

ら先生と曜日を替えてと言うと、ダメと言われ、先生が転勤すると曜日を替えなさいと言われる

し、強制的だし。患者あっての病院ではなく、病院あっての患者なのですね。

令和6年4月分

令和6年6月 患者サービス向上委員会


